
Un ringraziamento da SADA Cavi

La nostra partecipazione alla fiera SPS Italia di Parma, tenutasi dal 28 al 30 
Maggio 2024 è stata un grande successo.
L'evento, un punto di riferimento per l'industria dell'automazione, ci ha 
offerto l'opportunità di presentare le nostre soluzioni tecnologiche e di 
incontrare molti professionisti del settore.

Cosa è successo a SPS Italia?

Il nostro stand SADA Cavi ha attirato l'attenzione di numerosi visitatori
interessati a scoprire i nostri prodotti dedicati all’automazione e servizi
all'avanguardia come SADA LAB.

Scopri il nostro catalogo dedicato all’automazione

Scopri di più su SADA LAB

https://www.sadacavi.it/file/Home/da%20associare/allegati/SADACAVI_BROCHURE_230504_IT_LR.pdf
https://www.sadacavi.it/file/Home/da%20associare/allegati/SADALAB_pieghevole_ITA.pdf


Durante questi tre giorni intensi, abbiamo avuto il piacere di discutere delle
ultime tendenze tecnologiche, di mostrare le nostre soluzioni personalizzate
e di ascoltare le esigenze specifiche dei nostri clienti. Non solo permettendoci
di instaurare nuove relazioni commerciali, ma anche di rafforzare quelle
esistenti.

Le fiere come SPS rappresentano un'opportunità unica per incontrare altri
professionisti del settore: le discussioni e le collaborazioni che nascono in
questi contesti, infatti, accelerano l'innovazione e la crescita aziendale.

Le domande, curiosità e feedback sono stati per noi una fonte preziosa di
ispirazione e ci hanno permesso di comprendere meglio le necessità del
mercato. 

Un grande ringraziamento

Tutto il team SADA Cavi desidera ringraziare di cuore tutti coloro che si sono
fermati allo stand.

Daniele Leonardi, Amministratore Delegato di SADA Cavi, desidera
rivolgere un ringraziamento speciale: "Vorrei ringraziare di cuore tutti i
visitatori che hanno dedicato del tempo per venire a trovarci. È stato un
piacere incontrare tanti professionisti del settore e condividere con voi la
nostra passione per l'automazione. La vostra presenza ci ha confermato



l'importanza del nostro impegno nell'offrire soluzioni di alta qualità e ci motiva
a continuare su questa strada."

Arrivederci alla prossima edizione

La fiera SPS di Parma rappresenta per noi un'importante occasione di crescita e
di confronto, e quest'anno non ha fatto eccezione. Siamo entusiasti di poter
continuare a lavorare insieme a tutti gli specialisti del settore per
costruire il futuro dell'automazione industriale.

Grazie ancora a tutti e arrivederci alla prossima edizione!

Il team di SADA Cavi


